

ABSTRAK**Nurul Rofiqoh, 1840210112. Analisis Pesan Dakwah Channel Youtube Ustadz Abdul Somad Official (Episode : Tak Ada Kebetulan Hidup Adalah Pilihan).**

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk menganalisis secara menyeluruh kandungan pesan dakwah apa saja yang terdapat dalam dakwah Ustadz Abdul Somad di Youtube yang berjudul Tak Ada Yang Kebetulan Hidup Adalah Pilihan. Dalam penelitian ini, agar dapat mempermudah proses penelitian, peneliti menggambarkan data penelitian menjadi beberapa tabel, untuk mengelompokkan dan membagi pesan dakwahnya. Diharapkan juga dengan begitu akan mempermudah bagi peneliti dan pembaca sehingga dapat diharapkan bahwa pesan yang ada dalam dakwah Ustadz Abdul Somad tersebut dapat tersampaikan secara maksimal serta dapat direalisasikan dalam kehidupan sehari-hari.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode analisis isi terhadap pesan dakwah dalam Dakwah *Youtube* Ustadz Abdul Somad dalam episode Tak Ada Yang Kebetulan Hidup Adalah Pilihan. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi nonpartisipasi sehingga peneliti tidak terlibat secara langsung dalam kegiatan sumber data yang diamati dan menggunakan teknik pengumpulan data dokumentasi terhadap potongan- potongan adegan dalam tayangan dakwah di *youtube*, dan juga literatur-literatur tentang ilmu dakwah yang dapat dijadikan panduan dalam melakukan penelitian.

Hasil dari penelitian yang didapatkan menunjukkan bahwa ada banyak pesan dakwah yang terkandung di dalam episode tersebut. Dalam dakwah ini menunjukkan ada tiga pesan dakwah yaitu pesan aqidah, pesan syari'ah, dan pesan akhlak. Pesan yang paling dominan dalam episode Tak Ada Yang Kebetulan Hidup Adalah Pilihan ditunjukkan dalam pesan dakwah aqidah. Pesan aqidah mendapatkan delapan poin dengan pesan-pesan yang berisikan tentang iman kepada Allah dan iman kepada qada dan qadar, yang mana kita harus percaya akan keesaan Allah dan segala sesuatu di muka bumi ini terjadi akan kehedak dan kuasa Allah. Selain itu juga sebagai manusia juga memiliki hak untuk memilih, dan sebagai manusia yang bertaqwa kepada Allah jalan yang harus dipilih haruslah jalan kebaikan menuju rida Allah, supaya tidak tersesat dan tetap dalam kuasa dan perlindungan Allah SWT. Selanjutnya ada juga pesan syari'ah yang mendapat tiga poin, yang berisi tentang ketetapan dan tata cara beribadah yang benar. Selanjutnya pesan akhlak yang mendapat dua poin, UAS mengajarkan serta memberi contoh untuk memiliki akhlak yang baik.

Kata Kunci: Pesan Dakwah, Youtube